"Auf den Tisch gekommen"

tik - Theater im Keller beteiligt sich an Tischtransaktion RLP

Andernach. Das Amateurtheater tik wird sich auch dieses Jahr mit einer einfallsreichen Darbietung an der landesweiten Tischtransaktion Rheinland Pfalz beteiligen. Wie manche Menschen auf den Hund kommen, ist das tik nun "Auf den Tisch gekommen".



Unter diesem Titel jonglieren die Akteure mit Worten rund um das Thema "Tisch". Teilweise nehmen sie den Titel wörtlich, zum Teil werden Worte abstrahiert dargestellt. Für den Zuschauer entsteht ein kurzweiliges Ratespiel, wird er erkennen welcher "...tisch" gemeint ist? Das tik möchte mit seiner Tisch-Aktion erneut beweisen, dass der Phantasie keine Grenzen gesetzt sind und dass Darstellung nicht unbedingt viel Requisite braucht. "Auf den Tisch gekommen" faszinierte bereits bei der Andernacher Kulturnacht 2012 eine Vielzahl von Besuchern. Damals zeigte die Theatergruppe diese Inszenierung auf dem Merowinger Platz.

Mit dieser Open Air Aktion unterstützt das Theaterensemble das laufende Aktionskünstlerin Karin Meiner, die Projekt das Kunstprojekt TISCHTRANSAKTION rund um die Kultur der Gastfreundschaft ins Leben gerufen hat. Die Darsteller freuen sich ihr Programm am 9. Mai, in der Zeit zwischen 16 Uhr und 18 Uhr, erneut zeigen zu können. Zu sehen sein wird das Ganze in den Andernacher Rheinanlagen im Bereich der Bootsanlegestelle gegenüber der Einmündung zur Rheinstraße. Vielleicht hat ja der ein oder andere Lust mitzuspielen und seine Ideen ebenfalls einzubringen! Das tik Team freut sich auf ein interaktives und spannendes Miteinander. Im Anschluss an die Vorführung sind alle Zuschauer herzlich dazu eingeladen, an den tik-Tischen Platz zu nehmen und dort bei einem Gläschen mit den Darstellern ins Gespräch zu kommen.

Weitere Informationen unter: www.blog.tischtransaktion.de oder www.facebook.com/tischtransaktion .